
 

 

La vostra esperienza 

Istituto la provvidenza – Onlus 
Armadio farmaci automatizzato JVM - Deblistering 

 

 

Quanti posti letto dispone la Vostra struttura? 

385 

 

Perché avete deciso di dotarvi di un sistema di deblistering? Quali erano i principali motivi e le Vostre 
esigenze? 

Migliore impiego tempo personale infermieristico 

Difficoltà a reperire personale infermieristico 

 

Quali vantaggi avete ottenuto dall’adozione di questa soluzione? 

Riduzione del tempo dedicato allo sblisteramento farmaci in reparto 

Tempo da poter dedicare ad urgenze/emergenze 

Miglioramento modalità e sicurezza triturazione pastiglie disfagici 

 

Quali problemi siete riusciti a risolvere o cosa siete riusciti a migliorare grazie alla soluzione implementata? 

Riduzione dei tempi dedicati alle fasi di preparazione/terapia 

 

Cos’è cambiato nella Vostra struttura con l’automazione di questo processo? 

Modalità e quantità di fornitura periodica farmaci ai reparti 

Acquisti su AIC per farmaci in armadio 

Efficientamento acquisti farmaci armadio 

Necessità di dedicare 1 operatore sanitario alla produzione dell’armadio e al suo riempimento 

 

Perché Ladurner? 

Tra le offerte ricevute è stata quella risultata più vantaggiosa 

 

Quali sono le Vostre esperienze con la nostra azienda? 

Positive per assistenza e supporto in tutte le fasi, avvio e produzione, con margini di miglioramento sui prezzi 
delle componenti aggiuntive che potrebbero essere integrate nell'armadio per ottimizzare gli automatismi. 

 

Qualche parola finale: 

Facilitazione, miglioramento dell’assistenza 


